

Gobierno de Temer comienza proceso de privatizaciones en Brasil



Brasilia, 16 mar (RHC) El gobierno brasileño pondrá en marcha a partir de hoy un abarcador programa de privatizaciones con la concesión de cuatro aeropuertos en los cuales espera sean invertidos seis mil 613 millones de reales (más de dos mil millones de dólares).

Las terminales aéreas que serán licitadas son las de Porto Alegre, Salvador de Bahía, Florianópolis y Fortaleza y la concesión será por 25 años para el primero de estos y de 30 años para los demás, refiere Prensa Latina.

Según se anunció, entre los requisitos para participar en la subasta la empresa concursante tendrá que comprobar su experiencia en la operación, durante cinco años o más, de aeropuertos con al menos nueve millones de pasajeros para las terminales de Salvador y Porto Alegre, de siete 7 millones para Fortaleza y cuatro para Florianópolis.

Mientras, un mismo grupo económico podrá ganar la disputa por más de un aeropuerto, siempre que estos no estén localizados en una misma región geográfica.

Las empresas que obtengan las concesiones tendrán que invertir en la ampliación de las terminales de pasajeros, los patios de aeronaves y de estacionamientos y, en el caso de Salvador, en la construcción de una nueva pista de aterrizaje y despegue.

En Florianópolis, en tanto, será necesario construir una nueva terminal para los viajeros y un estacionamiento.

El paquete de privatizaciones diseñado por el gobierno de Michel Temer y anunciado el pasado año prevé la venta o concesión de 34 proyectos de infraestructura entre los que se contemplan, además de estos cuatro aeropuertos, terminales de carga, carreteras, ferrovías, centrales hidroeléctricas y áreas de minería, petróleo y gas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124340-gobierno-de-temer-comienza-proceso-de-privatizaciones-en-brasil>



Radio Habana Cuba